



faire connaitre un restaurant non-fumeur

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 20 octobre 2004

Bonjour, J'ai ouvert il y a quelques mois un restaurant entièrement non-fumeur à Strasbourg : **petit piment**. Comment puis-je me faire connaître localement (en Alsace) comme restaurant sans fumée ? quels réseaux contacter ?

Réponse :

Toutes nos félicitations pour cette initiative ! Vos clients doivent très certainement mieux apprécier de manger sans la fumée de tabac. Nous vous conseillons de continuer vos efforts, les non-fumeurs finiront très certainement par venir goûter votre cuisine.

Nous vous conseillons également de vous rapprocher de la mairie, de l'office du tourisme qui doivent sûrement éditer des guides à destination des strasbourgeois.

De notre côté, nous allons vous inscrire dans le guide des restaurants non-fumeur, consultable sur internet. De nombreux non-fumeurs le consultent pour choisir un restaurant où ils pourront manger dans un environnement de qualité.